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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR JOSÉ GOMES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 866  / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma Regimental requerer a Vossa 

Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Marcondes Francisco dos Santos- Prefeito 

em Exercício solicitando que sejam tomadas as medidas necessárias para garantir a transferência da 

posse ao Poder Público Municipal, do terreno situado no Bairro Siriema, o qual há mais de 20 anos 

sedia o campo de Futebol daquele Bairro, tornando-se um importante equipamento de lazer dos 

moradores, garantindo a prática esportiva, a socialização entre os munícipes, bem como, fomentando a 

economia daquela comunidade. Cumpre observar a urgência no pleito tendo em vista que ao longo dos 

anos, várias construções estão sendo feitas no entorno, reduzindo drasticamente a área esportiva 

utilizada, existindo ainda, a especulação de construção imobiliária no próprio campo de futebol, o que 

seria de um prejuízo imensurável para o referido Bairro. 

Sala das Sessões, em 25 de Agosto de 2023. 

Jd.Gs 	de Araújo 
-Vereador- 
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